



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Aksi Bhabinkamtibmas di Bulukumba Evakuasi Seorang Ibu Melahirkan yang Alami Pendarahan

Syamsir, HR - JENEPONTO.FR.N.CO.ID

Jun 26, 2023 - 17:32



Aksi Bhabinkamtibmas Desa Manjalling, Kecamatan Ujung Loe, Kabupaten Bulukumba saat evakuasi seorang Ibu melahirkan dan mengalami pendarahan dengan melewati pematang persawahan (Portal Nasional/Iwan).

BULUKUMBA, SULSEL - Indo Sule (28) yang merupakan warga Dusun Parungge, Desa Manjalling, Kecamatan Ujung Loe, Kabupaten Bulukumba nyaris tak terselamatkan usai melahirkan di rumah miliknya, Senin (26/6/2023).



Kejadian berawal saat Indo Sule ini berhasil melahirkan anak ketiganya, Namun naas Ibu tersebut tiba-tiba mengalami pendarahan yang hebat.

Saat itu, kondisi genting menyertai Ibu Indo Sule karena rumahnya berada di tengah sawah sehingga harus menempuh perjalanan kurang lebih 300 meter ke jalan raya.

Selain jaraknya jauh dari jalan raya, akses menuju rumah warga tersebut cukup sempit sehingga sangat sulit dilalui kendaraan roda dua maupun roda empat.

Beruntung, situasi menegangkan itu diketahui salah seorang anggota polisi **Bhabinkamtibmas** Polsek Ujung Loe, AIPDA Muh Irwan yang kebetulan berada di wilayah tugasnya di Kantor Desa Manjalling yang selalu standby setiap saat.

AIPDA Muh Irwan mengatakan, saat itu sedang berada di kantor Desa Manjalling dan tiba-tiba mendengar kabar bahwa ada salah seorang Ibu sedang melahirkan di rumahnya dan mengalami pendarahan sehingga minta untuk di evakuasi ke Puskesmas.

"Jadi saya langsung bergerak ke TKP, ternyata rumah Ibu Indo Sule berada di tengah sawah yang jaraknya dari jalan raya kurang lebih 300 meter," katanya.

Dengan sigap, Bhabinkamtibmas AIPDA Muh Irwan bersama petugas Poskesdes dan aparat Desa Manjalling. Ibu Indo Sule segera diboyong dan dipindahkan ke mobil ambulance untuk dibawa ke puskesmas terdekat guna mendapatkan penanganan medis lebih lanjut.

"Ya, satu-satunya jalan terpaksa Ibu Indo Sule harus diboyong karena jalan sempit," katanya.

Setelah menerjang pematang sawah meski begitu licin pasca banjir sejak dua hari lalu. Baginya tidak hiraukan demi keselamatan Ibu Indo Sule dan bayinya.

"Kami sempat tergelincir di pematang sawah karena selain licin jalan juga sempit," imbuhnya.

Terpisah, Bidan Desa Eka Harfyan, AMD, Kep selaku penanggung jawab Poskesdes Manjalling membenarkan adanya salah seorang Ibu rumah tangga yang melahirkan dan mengalami pendarahan.

"Ia benar, pasien dimaksud setelah melahirkan juga mengalami pendarahan," ucap Bidan Eka.

Sehingga, kata Eka, yang bersangkutan harus segera di bawah ke Puskesmas untuk mendapatkan tindakan medis lebih lanjut.

"Alhamdulillah pasien dan bayinya baik baik saja, itu semua berkat bantuan Bhabinkamtibmas dan aparat Desa yang selalu standby setiap saat," ungkapnyanya.

Melalui Bidan Eka, pasien tersebut menyampaikan ucapan terimakasihnya yang tak terhingga kepada Bhabinkamtibmas dan aparat Desa Manjalling serta Bidan Desa atas bantuannya.

"Saya sangat berterima kasih banyak pak, Alhamdulillah saya bisa sampai ke Puskesmas sehingga saya dan bayiku selamat. Sekali lagi terimakasih banyak atas bantuannya," terang Bidan Eka menirukan pasiennya.

Penulis: Iwan
Editor: Syamsir